



L'Institut canadien des ingénieurs

Citation de prix 2024

Fellow de l'ICI



Nicolas Abatzoglou

Nommé par la Société canadienne de génie chimique

Nicolas Abatzoglou est professeur et ancien directeur du Département de génie chimique et biotechnologique de l'Université de Sherbrooke, et directeur du Groupe de recherche sur les technologies et les procédés. De 2008 à 2021, le professeur Abatzoglou a été titulaire de la Chaire de recherche industrielle Pfizer en procédés pharmaceutiques.

Nicolas est spécialiste du génie des procédés impliquant des systèmes particuliers dans des environnements réactifs et non réactifs. Il est un chercheur de renommée mondiale et un expert en transfert de technologie. Sa production scientifique comprend plus de 200 publications, revues, conférences, conférences principales, plénières et conférences invitées, brevets et trois chapitres de livres.

Il est cofondateur de la société Enerkem Technologies, précurseur d'Enerkem, une entreprise dérivée qui commercialise des technologies dans le domaine de l'énergie produite à partir de ressources renouvelables dans le monde entier. Il a reçu de nombreux prix académiques et professionnels, et est professeur adjoint à l'Université de Saskatchewan, professeur affilié à l'Université Concordia, et membre de l'Académie canadienne du génie depuis 2015.

Mesdames et Messieurs, et Madame la Présidente, veuillez accueillir Nicolas Abatzoglou en tant que fellow de l'Institut canadien des ingénieurs.